
１月１８日（月）、本校独自の留学
プログラム・ＯＧＯＰ参加生徒が、カ
ナダ・オタワに向けて出発しました。
機内では、「ホストファミリーはど
んな人だろう。」「自分の英語は通用す
るのか。」など不安を口にしていまし
たが、特に大きな問題も発生せず無
事にオタワへ到着しました。留学先

のオタワ空港では、生徒の名前を書い
た紙をもって歓迎の言葉を投げかけ
てくれたり、カナダの国旗の旗をふっ
てくれたりと、ホームステイ先の家族
の温かい出迎えを受けました。
外気温－１６℃などという厳しい
寒さに戸惑いながらも、体調を崩すこ
となくスムーズに入校しました。

　１月２０日（水）、オーストラリ
ア・シドニーに向けて、ＩＣＥＴプ
ログラム参加生徒４名が出発しまし
た。シドニーまでは生徒たちだけの
移動でしたが無事到着し、今はホス
トファミリーとの生活と、現地の学

校に慣れるだけで大変ですが、真冬
の日本と正反対の、真夏の気候に身
体を慣らしつつ、異文化理解と自己
開発を中心とした教育スケジュール
をこなしています。

１月２６日（火）、ニュージーラン
ド・オークランドに向けて、ＩＳＡ
プログラム参加者１名が旅立ちまし
た。現地では多国籍の友人も出来て、
早速英語のオリエンテーションが始
まり、頑張っているとのことです。
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O.G.O.Pとは
Osaka Gakugei Ottawa Program

平成 27 年度より創設した、比較的安価な本
校独自の留学プログラム。カナダの首都オ
ンタリオ州オタワの公立学校に留学します。

ICETとは 私費による留学プログラムです。
ICET ではオーストラリアのデビットソン
ハイスクールに留学します。

ISAとは 私費による留学プログラムです。
今回はニュージーランドの公立高校へ留学
します。

1 月18日（月）、20日（水）、26日
（火）に分かれて、カナダ・オース
トラリア・ニュージーランドに向
け、1年間の留学に出発しました。

O.G.O.Pプロ
グラム

to
Canada

日本とは正反対の気候を楽しんでいます
ICETプログラ

ム
to
Australia

友人やホストファミリーの支えで快適です
ISAプログラム

to
New Zealand
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もっといろいろな友達を増や
すのが今後の目標です！

1年間カナダで学びます
学芸ニュース

 O.G.O.Pプログラムで留学！いよいよオタワでの高校生活がスタート！

　O.G .O .P（Osaka  Gakuge i  Ot t awa  
Program）は今年度より発足した本校独自の
留学プログラムです。オタワ・カールトン地
区教育委員会と直接提携し、現地の公立学校
に留学して、第二言語としての英語・数学・
歴史等の授業を受けます。また、夏期には 8
週間のサマープログラムに参加し、会話中心
の英語授業及び、博物館ツアーや各種スポー
ツ等のアクティビティに取り組む予定です。
様々な学習と経験を通して、語学力の向上・
異文化の理解・協調性を持った行動力の涵養
等に努めていきます。

2月 2日
　YPLS（Young People Language School）
での 2週間のコースを無事に終了し、全員が
修了証書をいただきました。 
そして、い
よいよこれ
からオタワ
での 1 年間
の高校生活
が始まりま
す。

Welcome partyには在カナダ特命全権大使・門司健次郎氏も参加してくださいました（右の写真・左から2人目）

YPLS修了証書授与

YPLSでの授業 カナダ国会議事堂

オーストラリアを
体感中!
ICETプログラムにより、シドニーで異文化交流！

　ＩＣＥＴはデイビッドソン・ハイ
スクールという公立校に併設されて
います。生徒は毎日ＩＣＥＴで、特
別英語プログラムや、異文化理解と
自己開発を主題とした授業を受けま
す。また一方で、自分の興味に応じ
て選択したデイビッドソン高校の授
業やクラブ活動に参加します。ただ
し、数学だけは必須教科として扱わ
れます。
　デイビッドソン・ハイスクール
は、中高一貫の共学校で制服もあり
ます。
音楽、美術、ドラマ、ダンスな

どの創作芸術分野に優れ、地区大
会、州大会で多数の賞を獲得してい
ます。
また、スポーツにおいてはサッ

カー、野球、バスケットボール、ク
リケット、スカッシュ、サーフィン、
乗馬、ゴルフなど、たくさんの種目
の中から学期毎に選択し、現地の生
徒とともに参加します。
その他にも、オーストラリアが

多文化国家であることから、ＩＣＥ
Ｔの生徒がリーダーとなって教育議
会を開き、現地の高校生とお互いの
価値観や文化を紹介しあったり、日
本語学校でのボランティア活動に参
加したりする野外活動にも参加でき
ます。
　授業の一環としてキャンベラへの
研修旅行があり、また修学旅行とし
てケアンズを訪れ、熱帯雨林と珊瑚
礁、そしてアボリジニーの文化を学
ぶ体験ツアーを経験します。

ニュージーランドで
頑張ってます!
ISAプログラムでオークランドに単身留学！

まだいろいろわからないこと
がありますが、ホストファミリー
に親切に教えもらって、快適に過
ごせています。
　学校生活も中国人、ブラジル人、
イギリス人、ニュージーランド人
や三ヶ月留学中の日本人の友達が
出来て、授業で分からないことを
お互い教えあったりして、とても
充実しています。
まだ英語を聞き取ることに慣

れていなくて、相手に日本語訳を
見せてもらったりして会話をして
いるので、早くきちんと聞き取れ
るようになって、楽しく会話がで
きるようになりたいと強く思って
います。また、僕は人見知りが激
しいのですが、自分から積極的に
話しかけて、もっといろいろな友
達を増やしていくことが今後の目
標です。

ニュージー
ランド便り

松
まつうら

浦優
ゆう き

樹くん　1年
（ISAニュージーランド留学中）
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第111回 卒業式

卒業生512名未来へ翔ける！
平成28年2月22日㈪　本校本館体育館に於いて第111回卒業証書授与式が挙行されました。

学芸ニュース

　卒業式に向かう生徒たちの背中は、とても凛々しく逞し
いものでした。卒業証書授与に続き、三賞や皆勤・精勤な
ど、他の模範となり努力・活躍した生徒に表彰状が授与さ
れました。校長先生からは、“失敗を恐れずチャレンジす
ること”や“自分に厳しく接してくれる人を大切に”とい
う励ましの言葉が贈られ、在校生代表・卒業生代表による
送辞・答辞では学校生活のエピソードを交えた熱い思いが
語られました。式の後は、各教室で最後のホームルームが
行われ、別れを惜しむ姿があちこちで見られました。
　3年間を共に過ごした大阪学芸高校での日々は、それぞ
れの胸の中に刻まれていることと思います。皆さんの未来
が光りあふれるものであることを願い、祝福いたします。

皆さんの未来に光りあれ！
3 学年主任　井尻　真美子

保護者か
ら教員へ
花束が贈
呈されま
した

最後のHR

きぼうりょう
大阪学芸女子寮 大阪学芸和室

入場
風景

吹奏楽部の演奏
が流れる中、緊張
した面持ちで入
場する生徒たち

卒業証
書授与

担任の先生が一
人ひとりの名前
を読み上げ、ク
ラスの代表者が
壇上で証書を受
け取りました

三賞
受賞
者

大阪府知事賞

皆勤・精
勤賞受

賞者

大阪府知事賞
を始め、三賞
の表彰があり
ました。 日本私立中学高等学校連合会会長賞 大阪府私立中学高等学校連合会会長賞

今年度は3年間
皆勤賞受賞41
名、精勤賞受賞
60名でした。

送辞
・答
辞

花束
贈呈

在校生から送辞が
贈られ、卒業生代表
が答辞で応えまし
た。

送別
歌斉
唱

卒業生全員で｢旅立ち
の日に｣を歌いました

退場

参列された保護者と教職員による花道の間を卒業生が
退場していきました。

担任の先生から一人ひとり
に卒業証書が渡されました

最後のお話

一人一言ずつメッセージを 自作DVDの上演

担任の先生と話す姿や、クラス
の仲間と写真を撮り合う姿が
見られました。

希
き

望
ぼう

寮
りょう

（女子寮）と花
か

香
きょう

庵
あん

（和室）が竣工しました！
　本校南館の南西に隣接して女子寮と和室が建てられ、このほど完成しました。
　女子寮は「希望寮（きぼうりょう）」、和室は「花香庵（かきょうあん）」と命名され、3月1日に竣工
式が執り行われました。
　寮は3月5日の入寮式より、また和室は新年度4月より使われます。

希望寮 花香庵
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卒業生の活躍

vol.7
リポート

女性で史上最年少の三段昇格！
特技2期生　2013年度卒業生 西

にし

山
やま

朋
とも

佳
か

さん（20歳）

特技コース2期生の西山さんは、慶応義塾大学環境情報学部で学びながらプロ棋士養成
機関 ｢関西奨励会 ｣に在籍し、女性史上2人目の三段昇格、しかも最年少記録をはたし
ました。そんな西山さんの、将棋にかける思いを語っていただきました。

「現在、どのような活動
をしていますか？」
　プロの育成期間である奨励会
の会員で、現在三段です。昨年
はリコー杯のタイトル戦に挑戦
者となり、加藤桃子現女流二冠
と五番勝負を戦いました。

「将棋の魅力を教えて下
さい」
　対局は対局者同士の対話であ
り、指し手によって本性が垣間
見えるところが面白いと思いま
す。 他には年齢や性別、職業等
関係なく、盤をはさんでコミュ
ニケーションをとれるところ
が、盤外での楽しみです。

「将棋を通じて学んだこ
とは何ですか?」
　礼儀、将棋の形式美、日本の
伝統文化の重要性、さらに相手
の気持ちを慮ること、先を読ん
でいく力などだと思います。

「いままで将棋をしてき
て、楽しかったことや苦
しかったことは?」
　将棋を指すために、いろいろ
な土地へ行って、様々な人に会
えて直接激励を頂いたことが楽
しく嬉しかったことです。また
対局では、和服を着ることもあ
り、その美しさに改めて魅力を
覚えました。  辛いのは、他の
ことに費やすための時間を割け
ないことや、なかなか級や段が
上がらないときです。 

「高校での3年間はどう
でしたか?」
　高校生活は、特技のことで先
生方にとても理解と応援をいた
だき、励まされてきました。 大
学入試のときはAO受験だった
のですが、プレゼンテーション
を見ていただいたり、資料作成
を手伝っていただいたり、大変
お世話になりました。合格でき
たのは担任の先生はじめ、学芸
の先生方のおかげでした。 友達
もそれぞれ自分の特技に頑張っ

ていて、お互いの刺激となって
いました。 私が全く知らない競
技の世界の話を聞くのも、興味
深く感じました。現在も、 高校
時代にできた友達とは、家の距
離は離れていますが頻繁に近況
の報告などしています。

「当面の目標は何ですか?」
　まずは、プロ四段になること
です。

「後輩にメッセージをお
願いします。」
　大学の合格が決まった直後は
喜び半分、不安半分という気持
ちでした。
　この選択が結果的に棋力を衰
えさせる原因になったらどうし
ようと悩みましたが、校長先生
が「塞翁が馬」という言葉を教
えて下さいました。
　何が、本当に良いことかはそ
の時にはわからないもので、こ
れからも驕ることなく、腐るこ
となく、日々精進していけたら
と思っています。お互いに頑張
りましょう。

vol.8
リポート

子供たちに夢を与えられるプレーヤーに！

「いつからサッカーを
していますか?」
　兄が先にサッカーをしてお
り、練習や試合を見て、「カッ
コイイ！」と思ったのがきっか
けで、幼稚園の頃にはじめまし
た。もう１２・３年になります
ね。

「高校からセレッソ大
阪でサッカーをして
いるわけですが、どの
ような練習ですか?」
　とにかくきついです。シーズ
ンオフは走ってばかりです。と
にかく走ります。グランドの周
囲を決められた時間内に走らな

いといけません。そしてシーズ
ン中は試合に合わせて体調を整
えなくてはなりません。
　けれども昨年度の「高円宮
杯U-18 サッカーリーグ」で全
国優勝を果たせたときに、自分
たちのやってきたこのきつい練
習が正しかった！と思えました
ね。間違いはなかった、努力が
実ったのだとの思いが心の底か
らこみ上げてきました。
　だから観客の皆さんには練習
風景も見ていただきたいと思い
ます。さらに深い見方で、試合
を観戦することができるはずで
すから。

「サッカーをやめたい
と思ったことはない

のですか?」
あります。小学校 3年生の時に
野球に目覚めてしまって（笑）。
父が野球をしていたのでその影
響です。もうサッカーをやめよ
うかなと思っていた矢先に、所
属していたチームが優勝してし
まい、そのまま続けることに。

「野球に転向していたらど
うだったでしょう？」
　野球だったら、甲子園を目指
すなんてとんでもない。普通の
チームでもメンバーにすら入っ
ていないのじゃないかな（笑）。
　今となっては、サッカーは生
活の一部分となっていて、やめ
たいと思うことはありません。

特技４期生の岸本君は親元から離れて寮生活をしながら、学業と、セレッソ大阪での厳
しい練習を両立させて励んでいます。同サッカークラブＵ－１８からトップチームのプ
ロ入りを果たした岸本さんにサッカーに懸ける思いなどを語ってもらいました。

プロフィール    岸本 武流（プロサッカー選手セレッソ大阪）
誕生  平成9年7月16日生。奈良県出身。
経歴
（所属サッカーチーム）

●桜FC（’10）
●セレッソ大阪U-18（’13）
●セレッソ大阪（’16）

実績  高松宮杯U-18サッカーリーグ2014チャンピオンシップにて優勝

特技4期生　2015年度卒業生 岸
きし

本
もと

武
たけ

流
る

さん（18歳）

プロフィール   西山 朋佳（女性棋士）
特技コース2期生　2013年度卒業生

誕生  平成7年6月27日生。
実績  ●第30回全国中学生選抜選手権大会女子の部 優勝
 ●第4期リコー杯女流王座戦 挑戦者決定戦進出

現在  慶応義塾大学環境情報学部。

(C)CEREZO OSAKA SPORTS CLUB
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在校生の活躍

「クラシックバレエを始め
るきっかけは何ですか?」
　小学校 1年生の時に、母に舞
台を見に連れていってもらった
のがきっかけです。
　たまたま外国人ダンサーが出
演しており、単純に「かっこい
い」という感想を持ち、そこか
ら「やってみたい」という気持
を強く抱きました。

「バレエをやめたいと思っ
たことはありますか?」
　まったくないです。というの
も、他にも習い事をいくつかし
ていて、それらは自分が目標と
するレベルまでは簡単に到達し
ていましたが、かえって、つま
らなさを感じていました。クラ
シックバレエだけは別で、なか
なか上達しません。向いていな
かったんでしょう。体つきが、
バレエをする人間の体型ではな
かったのです。中学校にあがっ
たとき、元所属していたバレエ
教室から別の教室に変わったの
ですが、その体験入学の折、指
導者から「正直、バレエに向
いていない。プロになるには
責任が持てない」と言われまし
た。私はそれまで 6年間バレエ
をやってきて、ある程度自信が
あったから「何を言っているん
だ」と思い、見返してやろう、
と考えました。
ということは、向いていないか
ら、逆にやり続けられたという
結果になりました。

「樋口さんにとってバレ
エの魅力とは？」
　たとえて言えば、彫刻なら作
者は彫刻刀で、思い描くように
石や木を刻んで作品を作り上げ
ます。クラシックバレエなら、
演技者は身体で、思い描くよう
に演技を作っていきます。です
から演技者としての魅力は、舞
台の出来不出来とは別に、自分
の体が思い通りに動いていくと
きに、非常に喜びを感じます。

「バレエを鑑賞するとき
のポイントは?」
　観劇のポイントとは異なるの
ですが、観客の皆さんには、「ダ
ンサーはよくがんばっている
な」と思ってほしくはないので
す。クラシックバレエはどこま
でも優雅なもの。優雅さを感じ
て楽しく観てほしいですね。

「バレエから学んだこと
は?」
　根気、粘り強くやることです。
バレエをやっていて、好きなこ
とと嫌なことがありますが、目
指しているレベルに到達するた

めには嫌なこともがんばり、克
服するしかありません。「負け
ても終わりじゃない、やめたら
終わりだ」と胸に刻んでいます。

「高校生活はどうでし
たか?」
　いろんな特技の友人がいて
「がんばろう」という気持を持
ちました。フィギュアスケート
やサーフィンなどの種目で、海
外で練習を積む姿を目の当たり
にして、触発されました。こん
な多彩な同世代に囲まれること
も得難い経験でした。また在学
中にクラシックバレエでアメリ
カに長期留学しましたが、それ
も特技コースであったからこそ
できた留学でした。

「将来の目標は何ですか?」
　まずは今所属しているバレ
エ団で、しっかりセンターをつ
とめられるよう頑張りたい。次
のステップのためには、それが
大前提です。

「後輩にメッセージを
お願いします。」
　自分の高校生活を振り返って
も思うのですが、高校生活で勉
強や行事ごとなど、一つ一つに
きちんと取り組んで、3年間を
楽しんでください。

…ありがとうございました。

ボストンで活躍するクラシックバレリーナ
ソウダバレエスクール、Washingtong School of Ballet でクラシックバレエを学び、
現在、Tulsa Ballet（バレエ団）に所属するプロのクラシックバレリーナです。現在、ア
メリカ・ボストン在住。そんな樋口さんにクラシックバレエについてうかがいました。

vol.9
リポート

プロフィール    樋口　響（クラシックバレリーナ）
誕生  平成6年11月23日生。大阪府出身。
現在  Tulsa Ballet 所属

「いままでサッカーをし
てきて、嬉しかったこと、
つらかったことは？」
　うれしかったことは、プロの
サッカー選手になれたことで
す。とにかく心配をかけてきた
親に孝行が出来たというのが実
感です。練習中はとにかく辛い
ですが、練習以外でも苦しかっ
たことはたくさんあります。下
のチームに落とされたことや、
代表に選ばれなかったことな
ど、結構よくそんな苦しい場面
を経験しています。
けれども、自分の努力は常に誰
かに見られているから、腐らず
に頑張ろう！と気持を引き締め
てきました。

「常に心掛けているこ
とは?」
　個人プレーでないので、チー
ムワークがなによりも大切で
す。だからオフでもコミュニ
ケーションをとるように気を
配っています。チームメイトは
仲がいいですよ。
それと、試合前にはチョコレー
トを食べることにしていますね
（笑）。気持的に落ち着くようで
す。

「高校生活はどうでしたか?」
　特技コースですので、いろい
ろな特技に皆が頑張っている姿
から、いい意味での大きな刺激
を得ました。芸能をはじめ、さ

まざまな場で活躍しているの
は誇らしいです。そんなクラ
スメイトと学校行事に取り組ん
だのがとても楽しかった思い出
です。文化祭では、3年生では
模擬店をしました。体育祭では
クラス対抗リレーで毎年優勝し
てきました。もちろん自分もリ
レーに参加していました。
　ただ、セレッソ大阪の練習が
きつかったので、勉強との両立
などは体力的にしんどかったで
すね。

「将来、どんなプレーヤー
になりたいですか？」
　具体的な名前を挙げるとする
なら、岡崎信司さん（日本代表
　現在、レスター・シティ FC

所属）です。ゴールに向かっ
て行く姿勢、泥臭く、ひたむき
なプレーが目標とするところで
す。また、自分は幼稚園の頃か
らサッカーをやってきたからこ
そ言えるのですが、子供たちに
夢を与えられる選手になりたい
ですね .。

…ありがとうございました。

(C)CEREZO OSAKA SPORTS CLUB

(C)CEREZO OSAKA SPORTS CLUB

特技1期生　2012年度卒業生 樋
ひ

口
ぐち

　響
ひびき

さん（21歳）

前列左

左から 2人目

インタビュアーは岸本
さんの担任です。普段
だけでは見えない努力
の姿勢に、今回のイン
タビューの中で気づか
されました。今後プロ
となり、子供たちに希
望を与えられる存在に
なってほしいと願って
います。

インタビュー
を終えて

どこまでも優雅に踊りたい。
見る人に感動を与えられるように。



ポスターコンクールに入選！!
　毎年、美術の授業では、１学期にポスターを制作し
ています。
　今年度も１２３名の作品を本コンクールに出品した結
果、３名が大阪市 ( 第一次審査 ) 入選、さらにその中
から２名が大阪府 (第二次審査 )に入選しました。
　４年前より、住吉区役所から実際に使われている投
票箱や投票用紙の見本などをお借りして、制作の参考
にさせていただいています。

15年近く　　　　　
参加し続けています
本コンクールには 15 年近

く出品を続けています。
最初は 1 名だけの入選で

した。しかし、年々力をつけ
て、多い年には 10 名近い入
選者が出たこともあります。

チャレンジを続けている
理由とは？
出品している理由の一つ

は、選挙に関心を持てること
ももちろんなのですが、三回
の審査のチャンスがあり、一
次審査（大阪市）にパスすれ
ば、二次審査（大阪府）にす
すみ、二次審査をパスすれば、
さらに三次審査（中央審査＝
国全体の審査）にまであがっ
ていくことです。中央審査で
の受賞は、なかなか狭き門で
はありますが、中央審査の段
階までは今年も含め何度もチ
ャンスをいただいています。

入選作品は完成度が
高いものでした
入選した３名の作品は、

いずれも美しい色彩と丁寧な
レタリング、テーマの趣旨を
正確に伝える内容で完成度の
高いもので、納得のいく結果
でした。

今年の夏より18歳選
挙制が始まります
今年の夏より 18 歳から投

票が可能になります。
高校生にも選挙権が与え

られることになり、より身近
なテーマとして制作に取り組
めるようになると思います。
今後も、さらに新しく魅力的
な作品が生まれていくことを
楽しみに、このコンクールに
出品を続けていきたいと考え
ています。

学芸トピックス

平成27年度明るくきれいな選挙啓発ポスターコンクールに本校から入選者がでました！

学芸トピックス

平成27年度
大阪府選挙啓発

（6）第 3号 2016年（平成28年）3月22日 第 3 号（7）2016年（平成28年）3月22日

アイススケート女子
山
や ま だ

田さくらさん（3年1組）
森
も り し た

下 実
み さ き

咲さん（1年1組）

全国高等学校総合体育大会
フィギュアスケート競技で総合6位！
　平成 27 年度　全国高等学校総合体育大会第 65 回全国
高等学校スケート競技選手権大会が平成 28 年 1 月 19 日～
23 日岩手県盛岡
市アイスアリー
ナにおいて開催
されました。本
校から 2 名が参
加し、女子総合
6 位の成績をお
さめました。

今年は本校から3名が入選！

大阪市（第一次審査）・大阪府（第二次審査） 
入選作品

▲新庄日菜乃さん　作　

大阪市（第一次審査）
入選作品

大阪府（第二次審査）入選作品につきましては、大阪
府のホームページでも閲覧ができます。　
http://www.pref.osaka.lg.jp/senkan/akaruisenkyo/
　　　27koukousei.html

大阪府（第二次審査）入選作品につきましては、大阪
INFORMATION

▲加藤　樹里さん　作 ▲阪井このみさん　作

本校出品の 123 作品中、
見事審査をパスした入選
作3作品をご紹介します。

●大阪市（第一次審査）・大阪府（第二審査）

　　　　阪
さかい

井このみさん　1年3組
　　　　加

かとう

藤　樹
じゅり

里さん　1年7組
●大阪市（第一次審査）入選

　　　　新
しん

庄
じょう

日
ひ な の

菜乃さん　1年6組

全国高等学校
空手道選抜大会に
出場決定！
平成28年3月25日　北海道にて開催予定

●男子団体形  ●女子団体形
●男子個人形
　星

ほしか

加　将
しょうご

吾 くん（2年2組）
●女子個人形
　田

たなか

中　紅
べにお

麻 さん（1年1組）
●男子団体組手  ●女子団体組手
●女子個人組手
　髙

たかぎ

木　七
な な

奈 さん（2年7組）



体 育 部 紹 介

目指せ！近畿高校駅伝出場!!
陸上競技部（女子中長距離）活動紹介

陸上競技部は合計12人で活動しています。
個人競技における自己ベスト更新を駅伝での成果につなげるために、日々練習中です。

5月29日～5月31日　 
大阪インターハイ　　
長居第2競技場　　
女子 3000m
30 位 南野結芽 11 分 02 秒 55
36 位 塚口真依 11 分 09 秒 54

8月14日～16日　　　
大阪総体　　　　　
長居第2競技場　
女子 1年 3000m
22 位 申萌 11 分 41 秒 02 
女子 2年 3000m
塚口真依 10 分 55 秒 94 

9月5日～6日　　　　
私学大会　　　　　
長居第2競技場
女子 3000m 
12 位 南野結芽 10 分 47 秒 42
17 位 申　　萌 11 分 15 秒 67
18 位 塚口真依 11 分 16 秒 28

11月3日　　　　　　
第２７回全国高校女子
駅伝大阪予選会　　
淀川河川敷21.0975㎞
総合 13 位（出場 67 チーム中）
2時間 21 分 24 秒
（南野―申―中原―河合―塚口）
1区（6㎞） 
南野結芽 （3） 22 分15 秒 
区間　11 位 総合 11 位
2 区（4.0975 ㎞） 
申 　 萌  （1） 15 分56 秒 
区間　14 位 総合 12 位
3 区（3㎞） 
中原紘子 （1） 11 分18 秒 
区間　11 位 総合 12 位
4 区（3㎞） 
河合柚奈 （1） 12 分 57 秒 
区間　31 位 総合 15 位
5 区（5㎞） 
塚口真依（2） 18 分58 秒 
区間 　8 位 総合 13 位

部員それぞれ自己ベスト更新を目標に日々練習！陸上競技部
（女子中長距離）の紹介
■活動時間
活動時間 月 火 水 木 金 土 日
授業終了～19：00 ●●●●●●
※試合時は日曜日も活動

■活動場所
長居公園周回・本校図書館前

■部員数
1年 2年 3年 合計

女子 6人 5人 1人 12人

主な公式戦成績

（6）第 3号 2016年（平成28年）3月22日 第 3 号（7）2016年（平成28年）3月22日

　平成 27 年度　第 14 回全日本女子ボクシング選手権大会
が平成 27 年 12 月 21 日（月） から 23 日（水）まで近畿大
学記念会館別館にて開催されました。本校からもジュニア
の部で２名が大阪府大表として出場し、それぞれ以下のよ
うに優秀な成績をおさめました。

　私が大阪学芸高校陸上競技部に入部した　私が大阪学芸高校陸上競技部に入部した
理由は、中学の頃からやっていた陸上競技を
高校でも続けたいと思ったからです。入部当
初は 1年生がひとりだけで心細かったのです
が、徐々にメンバーも増えて仲良くなってい
くにつれ、不安も少しずつ減ってきました。
　2年生になり、後輩が入部してきて、先輩
としての自覚、キャプテンとしての責任感を
持つことができました。
　陸上部の部員はそれぞれに個性があり、一
緒にいるのがとても楽しいメンバーばかりで
す。しかし、練習が始まるときには切り替え
ができています。お互いライバル意識を持ち、
競い合うことで練習の質をより高めることが
できています。
　私は選抜特進コースで、遅い時間帯まで授
業があるため、他の部員より練習時間が短く
なってしまう日も多くあります。だからこそ、
学業と部活動の両立をしっかりすることで、

時間を有効に使い、ひとつひと
つの練習を大切にすることがで
きます。厳しい練習をすること
も多いのですが、その練習を頑
張った分、自己ベストが更新で
きたときの喜びは大きく、達成
感を感じます。
　大阪学芸高等学校陸上競技部
は、各部員においては個人競技
であるトラック種目での自己ベ
ストを更新することを目標にしつつ、集大成
としての駅伝に力を入れています。結果とし
ては、昨年度の駅伝大阪予選会よりも本年度
は順位を上げることができました。
　私自身は 3年生になった春のシーズンで引
退してしまうので、来年度の駅伝には参加で
きないのですが、今までの経験を軸に、残り
の部活動、そして勉学において悔いの残らな
いように頑張りたいと決意しています。

　私が大阪学芸高校陸上競技部に入部した

キャプテンは語る 陸上競技部キャプテン　塚
つかぐち

口真
ま い

依さん（2年3組）

全日本女子ボクシング
選手権大会で大躍進！

ボクシング女子
駒方 桃子さん（3年2組）

柳井妃奈実さん（2年2組）

自然科学同好会
ただいま菜の花育成中！
南館屋上で菜の花を育てています。2月いっぱい屋上
を彩ってくれました。

駒
こま

方
がた

桃
もも

子
こ

フェザー級 準優勝

柳
や な い

井妃
ひ な み

奈実 バンタム級 優 勝

さん

さん

（写真　左）

（写真　右）
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チ
ー
ム
の
ス
ロ
ー
ガ
ン
は「
返
事・

挨
拶
・
声
・
ダ
ッ
シ
ュ
」
で
、
だ
れ
で
も

で
き
る
こ
と
を
手
を
抜
か
ず
に
全
力
で
行
お
う

と
い
う
も
の
で
す
。
全
員
が
で
き
る
こ
と
だ
か
ら
こ

そ
、
大
切
な
こ
と
で
あ
り
、
人
と
人
と
の
つ
な
が
り
や

本
当
の
チ
ー
ム
ワ
ー
ク
が
創
ら
れ
る
と
考
え
て
い
ま
す
。

　

ま
た
、「
人
間
形
成
の
野
球
道
」
を
常
に
心
が
け
、
社

会
に
役
立
つ
人
間
の
育
成
を
モ
ッ
ト
ー
と
し
て
い
ま
す
。

野
球
の
技
術
が
上
手
で
あ
れ
ば
よ
い
の
で
は
な
く
、
野

球
を
通
じ
て
ど
う
人
生
を
豊
か
に
し
て
い
け
る
か
を

常
に
考
え
、
社
会
に
お
い
て
必
要
と
さ
れ
る
人

材
に
な
る
こ
と
を
目
指
す
の
が
大
阪
学

芸
高
校
硬
式
野
球
部
で
す
。

僕
た
ち
の
目
標
は
、
今
ま
で

の
大
阪
学
芸
高
校
野
球
部
の

歴
史
を
変
え
、
大
阪
大
会
を

制
覇
し
、
甲
子
園
に
出
場
す

る
こ
と
で
す
。
甲
子
園
を
目

指
す
う
え
で
一
番
大
事
に
し

て
い
る
こ
と
は
、「
返
事
・

挨
拶
・
声
・
ダ
ッ
シ
ュ
」
で

す
。
な
ぜ
こ
の
こ
と
を
一
番

大
事
に
し
て
い
る
か
と
い
う

と
、
そ
れ
は
ど
ん
な
強
豪

校
に
も
負
け
な
い
部
分

で
あ
り
、
こ
れ
を
チ
ー

ム
の
土
台
と
し
て
戦

っ
て
い
き
た
い
か

ら
で
す
。
ひ
と
つ

で
も
で
き
て
い
な

い
者
が
い
た
場
合

は
、
グ
ラ
ン
ド
か

ら
出
し
、
そ
の
日

の
練
習
に
は
参
加

さ
せ
て
い
ま
せ
ん
。

そ
こ
ま
で
徹
底
し
て

い
ま
す
。

　

ほ
か
に
も
大
事
に
し
て

い
る
こ
と
が
あ
り
ま
す
。
そ

れ
は
、「
野
球
人
で
あ
る
前

に
良
き
学
芸
生
で
あ
れ
」
と

い
う
言
葉
で
す
。
野
球
だ
け

で
は
な
く
、
学
校
生
活
や
私

生
活
に
お
い
て
も
手
を
抜
か

な
い
と
い
う
こ
と
で
す
。

　

今
は
冬
の
オ
フ
シ
ー
ズ
ン

で
、
心
身
共
に
厳
し
い
練
習

が
多
い
の
で
す
が
、
自
分
自

身
の
成
長
を
楽
し
み
に
全
員

が
日
々
一
生
懸
命
に
練
習
に

取
り
組
ん
で
い
ま
す
。
春
、

そ
し
て
夏
と
更
に
成
長
し
た

姿
で
、
大
阪
学
芸
高
校
野
球

部
の
歴
史
を
塗
り
替
え
、
旋

風
を
巻
き
起
こ
し
ま
す
。
ぜ

ひ
と
も
み
な
さ
ん
、
応
援
よ

ろ
し
く
お
願
い
し
ま
す
。

我々の目標は甲子園です。
常に全員が高みを目指し、
今までの自分を乗り越え、
目の前の壁を越え続ける
日々を送っています。自分
自身の生きる姿勢に一本の
筋を通し、一歩一歩確実に、
そしてチーム一丸となって、
必ず甲子園に出場するべく
努力します。

目標と抱負

バレーボールアリーナ完成 本館体育館床面改修完了

本校校舎敷地より北へ約300メートルの地に、平成27年 6月
バレーボールアリーナが完成しました。春の高校バレー全国大会
と同じオレンジコートの上で、女子バレーボール部が連日練習に
励んでいます。

平成27年 12月、本館体育館の床を改修しました。新しい床面
は体育授業や部活動を行う全ての人に配慮し、衝撃吸収・グリッ
プ力等に優れたタラフレックスという素材を用いています。

硬式野球部の紹介
■活動日 /毎日
■活動時間 /下表
【特技コース】

活動時間 月 火 水 木 金
14：30～ ● ● ● ●
15：30～ ●

【進学コース】
活動時間 月 火 水 木 金
15：30～ ● ● ● ●
16：30～ ●

【特進・特理コース】
活動時間 月 火 水 木 金
15：30～ ● ●
16：30～ ●

特技コース…土・日は基本的に全日
進学・特進・特理コース…

■活動場所／ 
河南町大阪学芸グランド（バスで学校より約1時間）

■部員数（　）は内女子マネージャー数

1年 2年 3年 合計
32（1） 35（2） 20（1） 87人（4）

㊏ 授業終了後
㊐ 基本的に全日

壁を乗り越え続け、目指すは甲子園出場!! 

大
阪
学
芸
高
校
野
球
部

歴
史 
変
え
る

を

今
年
こ
そ
!

キ
ャ
プ
テ
ン
コ
メ
ン
ト

2
年
2
組　

上う
え
の野

一い
っ
き樹

く
ん


